## Synopsis français

Le maître de karaté Bruno Koller ne laisse pas son diagnostic de la maladie d'Alzheimer l'arrêter.

Le cinéaste Fabian Biasio accompagne le combattant têtu et sa famille avec sa caméra pendant huit années. Bruno Koller est l'un des instructeurs de karaté les plus réputés en dehors du Japon. Peu avant son soixantième anniversaire, son médecin lui apprend: «Monsieur Koller, vous êtes atteint de démence.» Cet homme fort comme un arbre vacille.

Pourtant, Bruno Koller veut persévérer sur la voie du karaté, avec les ressources déclinantes dont il dispose. Cependant, Bruno et son entourage s'approchent de plus en plus de leurs limites. Un homme habitué à donner des ordres doit apprendre à accepter de l'aide. Le documentaire «Tigre & Buffle» raconte l'histoire de Koller, un Appenzellois plombier de formation qui émigre au Japon à 26 ans avec son épouse et un enfant en bas âge pour recevoir l'enseignement des meilleurs, qui célèbre des succès internationaux, devient une légende vivante en tant que professeur de karaté à Lucerne, dédie sa vie au combat et se retrouve soudain confronté à un adversaire — ou à un professeur? — tout à fait inattendu: la démence d'Alzheimer.

Tigre et Buffle — un film de Fabian Biasio